

Brive, le 9 février 2021

AVIS A NOS ADHÉRENTS

Chères adhérentes, chers adhérents,

Passent les jours et passent les semaines. Ni conférences ni les ateliers reviennent. Sous le pont Cardinal coule la Corrèze.

Avoir choisi Guillaume de Kostrowitzky pour rappeler à nos adhérents que le bureau pense à eux n'est peut-être pas le meilleur choix ... mais qu'annoncer ?

Nous n'avons pas encore annulé le dernier trimestre mais nous n'écouterons pas cette année Laurent Hassid et Fabrice Conan qui cependant pensent à vous comme vous le montreront les pièces jointes.

Que vous demeuriez en bonne santé physique et morale est l'essentiel.

Quant aux activités, obtenir un rendez-vous pour la vaccination peut occuper vos journées!

Prochaine lettre en mars. Le printemps nous apportera-t-il plus de clarté ?

L'UTATEL, son bureau et sa présidente le souhaitent ardemment.

Dominique Coulon Présidente de l'UTATEL